

acciones heroicas poseían un perfil que los caracterizaba por sus elevadas virtudes cívicas, patrióticas, sociales y familiares. Es el caso de Prat, por su inmola-ción merece el calificativo de héroe: un hombre íntegro, marino noble, excelente profesional, marido y padre ejemplar, cristiano por devoción, culto y abnegado abogado.

El 11 de mayo de 1879, cuando Prat se despide en el portalón del Blanco Enca-lada del almirante Juan Williams, para hacerse cargo del bloqueo de Iquique, le dice: "Si viene el Huáscar, lo abordo", expresando con ello que ejecutaría su misión a riesgo de morir.

En el combate, Grau, sabiendo que los chilenos no se iban a rendir, opta por utilizar el espolón del buque dirigiéndolo a toda máquina sobre la Esmeralda, impactándola. Es ahí que Prat, en una acción heroica, totalmente consecuen-te con su formación ética, se lanza al abordaje, falleciendo sobre la cubierta del buque enemigo.

Su ejemplo encendió un faro de luz que brilló desde ese día para iluminar las sucesivas victorias en la Guerra del Pacífico, sirviendo de permanente ejemplo valórico para la ciudadanía toda y, parti-cularmente, para la Armada de Chile.

*Iván Stenger Larenas*

---

## **Fiscal Cooper**

●¿Cuántos funcionarios del Gobierno deberían haber salido de sus puestos ha-ce un buen rato si se les midiera con el al-to estándar que usó el fiscal nacional,